Canciller de Israel asegura que António Guterres es un "peligro para la paz"

RAFAH AGENCIAS

Las fuerzas israelíes atacaron la ciudad de Rafah, en el sur de la Franja de Gaza, dos veces durante la noche, dijeron residentes, y sembraron el miedo en uno de los últimos lugares en los que la población civil podía refugiarse luego de que Israel amplió su ofensiva contra Hamás a zonas ya atestadas de desplazados palestinos.

Responsables de Naciones Unidas dicen que en el sitiado enclave palestino ya no quedan lugares seguros.

Los intensos combates dentro y en las inmediaciones de la ciudad meridional de Jan Yunis han desplazado a decenas de miles de personas en un territorio donde más de 80 por ciento de la población ya había tenido que abandonar sus hogares y cortaron el suministro de alimentos, agua y otra ayuda vital a la mayor parte de la Franja de Gaza.

Ados meses del inicio de la guerra, la ofensiva israelí ha vuelto a hacer saltar las alarmas a nivel internacional. Con los hospitales abarrotados, el número de muertos aumentó en Gaza y supera los 17 mil y más de 44 mil heridos.

El primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, advirtió de que si el grupo chií libanés Hizbulah "decide iniciar una guerra total", Israel hará que "Beirut y el sur del Líbano" parezcan "Gaza y Jan Yunis".

Acompañado del ministro de Defensa, Yoav Gallant, y el jefe del Estado Mayor del Ejército, teniente general Herzi Halevi, el premier visitó la zona fronteriza con Líbano, donde sigue habiendo fuego cruza-

ATAQUES SE EXTIENDEN A RAFAH

A2meses de la guerra en Gaza: hospitales llenos y 17 mil muertos

El primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, amenaza con desaparecer a Hizbulah "si decide iniciar una guerra total"

FOCOS

Acusación. Imágenes que se hicieron virales en redes sociales revelan que soldados israelíes dejaron casi desnudos, con las manos atadas o esposados a decenas de palestinos.

Paz. Los países árabes en las Naciones Unidas están afinando una propuesta de resolución del Consejo de Seguridad que pide un alto el fuego en Gaza.

Propuesta. Altos funcionarios de EU proponen el regreso de la Autoridad Palestina y la reanudación de las conversaciones de paz para crear un Estado palestino. do entre Israel y milicias en territorio libanés.

Por otra parte, una investigación realizada por Reuters reveló que, el 13 de octubre (seis días después del inicio de la guerra) un tanque israelí mató a un periodista de esa agencia e hirió a seis reporteros en el Líbano al disparar dos proyectiles en rápida sucesión desde Israel mientras los periodistas filmaban un bombardeo transfronterizo.

Los dos impactos causaron la muerte del periodista gráfico de Reuters Issam Abdallah, de 37 años, y heridas graves a la fotógrafa de Agence France-Presse (AFP) Christina Assi, de 28 años, a poco más de un kilómetro de la frontera israelí, cerca de la localidad libanesa de Alma al-Chaab.

ISRAEL VUELVE A CRITICAR A GUTERRES

El ministro de Exteriores de Israel, Eli Cohen, dijo que el mandato del secretario general de la ONU, António Guterres, supone "un peligro para la paz mundial", después de que éste activara el artículo 99 de la Carta Fundacional para pedir un alto al fuego en Gaza al Consejo de Seguridad.

"El mandato de Guterres es un peligro para la paz mundial. Su petición de activar el artículo 99 y el llamamiento a un alto al fuego en Gaza constituye un apoyo a la organización terrorista Hamás y un respaldo al asesinato de ancianos, el secuestro de bebés y la violación de mujeres", aseguró anoche Cohen en su cuenta de X (antes Twitter).